

Année scolaire 2024-25- école Saint Charles

« **La nature nous parle** » C'est le thème de cette année.

Dans notre nouvel espace le S'cool Green , on joue, on lit, on apprend, on partage de bons moments. Nous avons vite adopté ce nouvel espace. Encore merci aux donateurs qui ont participé à sa réalisation.



Vendée Globe pour les élèves de CM1 et CM2 : En cycle 3, dans la classe des CM2 : Dans le cadre de notre projet sur le Vendée globe, nous avons du créer des bateaux en sciences selon la consigne : "Réaliser un bateau qui avance "tout seul" sans que l'on ait besoin de le toucher".

Voici quelques-unes de nos réalisations.



Les délégué(e)s de classe du CP au CM2 : Elections des délégué(e)s mardi 8 octobre, depuis les élu(e)s se sont déjà réunis pour leur première assemblée. A l'ordre du jour, des échanges sur le vivre ensemble et les premières demandes des camarades de classe : la musique le vendredi midi pendant la récré, plus de diversité de jeux de balles sous le préau (il n'y a pas que la balle au prisonnier), un concours de ramassage des feuilles mortes.... Ces porte-paroles sont conscients que leur mission est essentielle, ils répondent aux exigences du mandat avec beaucoup de sérieux !



Délégués de classe



Visite de notre Patrimoine : A l'occasion de la semaine du patrimoine plusieurs classes, comme ici les CM1, les CP ont participé à l'opération "Levez les yeux". Ils ont découvert les trésors de l'architecture thouarsaise.



« Mercredi sans cartable » Dans le cadre des APC (Activités Pédagogiques Complémentaires), durant l'année scolaire nous proposons plusieurs « Mercredi sans Cartable ». La volonté des enseignants est de faire de cette matinée, un espace pédagogique différent de la classe. Un premier mercredi proposé aux élèves de CE1 et CE2. Ainsi, les élèves ont réalisé du Land Art, voici une des plus grandes créations de la matinée : l'écureuil



Voyage scolaire au Loup Garou pour les élèves de CE1 et de CE2 : Lundi 14 et mardi 15 octobre, les élèves des classes de CE1 et CE2 se sont rendus à Lezay (79) au centre pédagogique du Loup Garou pour réaliser des activités orientées vers la nature. Au programme : découverte du poney, initiation à l'apiculture, réalisation de la recette traditionnelle du broyé du Poitou, nourrissage des animaux de la ferme et réalisation de jus de pomme bio à l'aide d'outils traditionnels. Les enfants sont ravis de ces 2 journées passées ensemble au cœur de la nature.



Quelques photos d'activités en maternelle :



Passeport du Civisme : visite à l'école de Monsieur le Maire de Thouars en classe pour la remise des passeports du civisme.



A la garderie primaire : voici quelques photos de la garderie , les temps de jeux, de goûter, d'activités et du travail du soir.



Activités sportives à l'école : Le sport et la découverte de différentes disciplines fait parti de notre projet d'école. Ainsi, cette année selon le niveau scolaire, les élèves vont suivre des séances de natation, de tennis, de rugby, de judo et de basket. Des partenariats avec les clubs thouarsais permettent cette diversité et d'offrir aux élèves une pratique guidée par des spécialistes de la discipline. Voici quelques photos de nos élèves sportifs





Bonnes Vacances
de TOUSSAINT

Rentrée des classes, lundi 4 novembre